

こんにちは。

オーストラリアでは引き続き警戒は続いているものの、だんだんとコロナウイルスの影響が収まってきているように感じます。三週間後の授業再開を心待ちにしながらオンライン授業で勉強しています。

最近外出するのはホストマザーと買い出しに行くとき、ペットのトイプードルと散歩に行くときのみですが、オーストラリアではただスーパーや生活用品店を見るだけでも楽しいです。スーパーには日本でおなじみの野菜がない代わりに私の見たことがない果物や巨大なカボチャが売っていたり、ラミントンなどのケーキや甘いお菓子が売っていたり、かと思えば寿司やみりんも売っていたりと、意外性が多くて楽しいです。また店員さんがとてもフレンドリーで、あいさつをするのはもちろん、世間話をするのも少なくありません。お客さん側も挨拶を返し、最後には Thank you. と伝えるのがマナーです。初めてオーストラリアで店員さんとホストマザーが話しているとき、てっきり私は二人が知り合いなのだと思っていました。この誰にでもフレンドリーな文化が今ではとても好きです。

また先日初めて唐揚げを作りました。片栗粉以外は普通のスーパーで揃えることができたので驚きです。若干火を通しすぎましたがおいしくできたので良かったです。次はカレーライスに挑戦してみる予定です。

そして、昨日から外出がだんだんとできるようになってきたので路面電車に乗って Broadbeach まで足を運んでみました。オーストラリアの海はとにかく広く、砂が細かくてあまり海のおいを感じません。落ちている貝が大きくまた作りもののようによく色鮮やかなので、いくつか拾って持って帰りました。近頃は海に入るには少し寒いので、もう少し気温が高いときに海に入ろうと思っています。

そういえば今日 (5/4) で留学開始から 100 日がたったようです。数か月で英語をマスターできると思っていた私ですが、現実はずっと厳しいです。もっと英語に触れて英語力を伸ばせるように努力したいと思います。休みだからと怠けず一日一日を有意義に過ごしたいです。

次世代リーダー 8 期生 O.O